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令和６年度 第９回府中市環境保全活動センター検討調整会 議事録 

 

■日 時：令和７年２月２１日（金）午後２時～午後３時２０分 

■場 所：府中駅北第二庁舎６階小打合せ室 

■出 席：（敬称略） 

（委 員）（５名）浅田 多津子、杉村 康之、谷田部 義則、室 英治、渡邉 

妙子 

（事務局）（２名）熊谷 一茂、町田 拓未 

■欠 席： 

（委 員）（２名）塚原 仁、石川 伊智郎 

（事務局）（２名）栁下 豊宏、田口 敦 

■議 事 

１．報告 

① 令和６年度 第８回検討調整会議事録・・・内容について了承。 

② 各部会の報告・・・ 

・学習部会：直近では２月４日に部会を実施。主に１月２５日の第７回かん

きょう塾（グループ活動発表など）と２月１日市民環境セミナーの振り返り

を行った。部会で検討を行うべき今年度事業が全て終了したため次回開催予

定なし。⇒伊豆田先生からの提言を受けて、センターとして今後のアクショ

ンに繋げていきたいとの意見が出ていた。⇒ぜひ次年度の検討調整会で取り

組んでいきたい。 

・広報部会：前回１月２７日（月）次号（第５０号）の年度末発行に向けた

第１回編集会議を行った。現在、第２回編集会議をメール開催中（本日２月

２１日まで）。内容の分量から８ページ構成で作成する方向。３月２８日まで

に納品予定。各所に配架されるのは４月１日以降になる見通し。 

③ 今年度各種事業の進捗について・・・ 

  ・２月１日の市民環境セミナーが終了した。サポーター７名含む４５名の聴

衆に参加いただいた。アンケートから見るとほとんどの方が６０代以上、ま

た、広報ふちゅう・チラシ・ポスターで知った方が大部分であることから、

高齢の方々には依然として紙媒体が有効であると考えられる。かんきょう塾

第７回でも出ていた意見だが、若い方へ向けた周知・メディアの使い方は今

後の広報部会の課題かと考えられる。⇒これから開催される「気候 youth 会

議」の意見も活かしていくようにすると良いと思う。 

  ・残りの事業としては桜まつり（３月２２・２３日）の出展があるが、協力

団体のかんきょう塾ネットと事務局で調整しながら準備を進める。 

④ その他・・・特になし。 
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２．議事   

 ① 府中環境まつり２０２５実行委員の推薦について・・・実行委員会事務局

から室委員長へ推薦依頼の通知が送られている。３月２５日までにセンター

から１名推薦する必要がある。⇒サポーターの藤間さん、または高原さんへ

打診してはどうか。重複を避けるための参考として２０２４年度委員のうち

センター関係者の選出母体を事前に確認しておきたい。⇒事務局で確認のう

え後日室委員長へ伝える。 

 ② 令和７年度センター事業について・・・ 

  ・打ち水日和（フォーリス前けやき広場）について…例年７月最終週の平日

午後に実施しており、今のところ同時期同会場に空きがある状態とのこと。

⇒実施の意義を念のため確認しておきたい。⇒夏場の気温が高くなるなかで、

昔ながらの方法で涼をとる方法を周知し省エネなどを啓発する。昨年度は熱

中症予防の啓発も加わった。東京都が実施を呼び掛けている事業であり、配

付用の啓発グッズなどをもらうことができる。小中学生などもターゲットに

するため夏休みに入った時期に実施しているが、学校では熱中症予防の取組

みが一段強化されていると聞く。⇒今年度から６～９月を熱中症予防期間と

して対策に力を入れている。児童生徒の命に関わることとして、安全を最優

先に活動の可否を現場で判断している。⇒例年親子連れが楽しそうに参加し

ている様子がたくさん見られるので、暑さ対策等安全面に配慮しながら実施

で良いかと思う。⇒市でもアラート発表時のイベント実施に係る対応の方針

が示されているのでそれらに則って実施する前提で準備を進める。 

  ・市民環境セミナー（バルトホール）について…来年２月の空き状況を事務

局からプラッツへ問い合わせて返答待ちとなっているが、一先ず実施する方

向で考えてよいか。⇒よい。⇒２月が難しい場合は前後の時期も含めて調整

する。 

  ・キスゲフェスティバルとの関わりについて…例年ＧＷ時期に都立浅間山公

園で実施しており、センターとしてはこれまで関りを持ってこなかった。出

展予定の団体（非サポーター団体）からセンター備品の借用希望が出ており、

また、武蔵野の公園パートナーズからは「出展希望があればどうぞ」と声掛

けを頂いている。事務局としては備品に関しては団体の方にサポーター登録

してもらえれば良いかと考える。出展に関しては今のところ考えていないが、

希望があれば４月１０日の次回「浅間山を考える会」までに先方へ伝える。

⇒サポーターが増えることにつながるのであれば良いと思う。出展に関して

は各所属団体に持ち帰って検討する。 

 ③ その他・・・ 

・６月１日に環境月間の一環として水をテーマにした環境シンポジウムを行

う予定である。環境教育学者の阿部治先生のほか、水育などに取り組むサン
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トリー、西府湧水の保全に取り組むかんきょう市民の会などから参加の内諾

を得ている。会場ロビーを利用してセンターのＰＲも行えればと考えている。 

・次回３月１９日の検討調整会に次年度の事業一覧は出るか。⇒塾ネットか

らどれくらいのレベルの堤案が出てくるかによるところが大きいが、その時

点で出せる範囲のものを用意する。日程に関しては少なくとも自然保護係と

は調整を行うが、可能な範囲でということになる。⇒塾ネットは次回３月１

日に会合を行う予定。 

・４月は月・火しかバスが使えないと聞いたが、他は大丈夫なのか。⇒先に

利用が決まっているものから予定が埋まっていった結果ではないかと思われ

る。夏休みに関しては８月２１日（木）で公務使用の希望を出しており、こ

れに関してはほぼ調整してもらえる前提かと思う。その他に関しては前回ま

でに申し上げているとおり、予定が早く固められればそれだけ使える可能性

が高まるとお考えいただきたい。 

   

３．次回以降の検討調整会について 

 ① 次回の検討調整会 

令和６年度 第１０回府中市環境保全活動センター検討調整会(通算 161回) 

日 時：令和７年３月１９日（水）午後２時～ 

場 所：おもや３階会議室Ａ３０２ 

② ４月以降の検討調整会について 

 ・次年度のことがまだ分からないため、次回検討調整会の場で調整するよう

にしてもらえるとありがたい。⇒３月１９日に調整を行う。 

 

４．その他 

・環境まつり２０２５について…実施に向けて実行委員会を立ち上げる。未確

定だが１０月５日実施に向けて調整することが濃厚となっている。今年度は

農業まつりと共催したが、次年度はおそらく単独開催となる。場所はケヤキ

並木。雨天の場合は中止となるため、最初からテントは設置しない形とする

見通し。 


